



朝日の風

令和5年10月17日
朝日小学校 No. 12

修学旅行

10月5日（木）～6日（金）に6年生は修学旅行へ行きました。両日も旅行に適した絶好の気候で、予定通りの行程で実施することができました。

1日目は奈良に行き、法隆寺・東大寺を見学しました。東大寺では、班ごとにガイドさんに付いてもらい、大仏殿などの説明を詳しくいただきました。その後、京都へ移動し、宿に入りました。建物は新しく、お風呂も広くて快適に過ごすことができました。

2日目は京都市内で、二条城・金閣寺・清水寺の見学をしました。太陽の光に照らされた金閣寺はとても美しく印象に残りました。また、清水寺周辺でたくさんのお土産を買った子どもたちは、笑顔がいっぱいでした。

観光シーズンでどの見学地も旅行客が多かったのですが、大きな事件や事故もなく元気に帰ってくることができました。



卒業生の活躍

中国の杭州市で開催された、第19回アジア競技大会で、本校の卒業生2名がメダリストになりました。

一人目は、2009年3月に卒業した森山幸美（もりやまゆきみ）選手です。競泳女子1500m自由形に出場し、銅メダルを獲得しました。森山選手は北島選手に憧れ、小学生の頃から水泳の選手を目指していたことが、卒業文集に記載されていました。



二人目は、2012年3月に卒業した松雪泰葉（まつゆきやすは）選手です。レスリング女子68kg級に出場し、銅メダルを獲得しました。松雪選手は兄の泰成（やすなり）さん、双子の妹の成葉（なるは）さんもレスリングの選手として活躍しています。

卒業生の先輩方が、日本代表として活躍しています。先輩方を応援すると共に、朝日小の児童の皆さんも好きなことに励むことを大切にしてください。

